

La antigua IB-MEI consolida su presencia en países en los que ya está presente

TECNOCOM REALIZARÁ EL MANTENIMIENTO DE LA RED DE TELEFONÍA CELULAR EN GUATEMALA

TECNOCOM (Telecomunicaciones y Energía) S.A., antigua IB-MEI ha conseguido a través de su filial Euroinsta Telecom el contrato de mantenimiento de la red celular CDMA para Telefónica de Guatemala (TELCA). El acuerdo tiene la duración de un año prorrogable. TECNOCOM consigue así su propósito estratégico de conseguir, a través de contratos de mantenimiento de infraestructura, una vía de financiación recurrente en los países en los que ha realizado la instalación de redes de telefonía. Ello representa a su vez, una vía de ingresos segura para los próximos proyectos de telecomunicaciones de la empresa. TECNOCOM está negociando contratos similares en otros países latinoamericanos en los que se ha realizado la instalación de sus redes de comunicación.

En 1999, TECNOCOM realizó la instalación de la red celular de TELCA y la infraestructura de telecomunicaciones para Telefónica de Guatemala. Su presencia en Centroamérica se extiende también a El Salvador, en donde a principios de 1998 realizó la instalación de la red celular CDMA y la infraestructura de telecomunicaciones para Telefónica de El Salvador. La empresa facturó el ejercicio pasado en Centroamérica 600 millones de pesetas.

TECNOCOM, a través de su empresa matriz de telecomunicaciones Euroinsta Telecom, ha abierto filiales en ocho países latinoamericanos en los que ha desarrollado su especialidad de instalación de redes de telefonía y de transmisión de datos vía radio. Estos países son Perú, Brasil, México, El Salvador, Guatemala, Puerto Rico, Venezuela y Argentina.